

2024-05-17

PRD garantiza su registro con el Distrito 12, Tlalpan, GAM, Iztacalco, Coyoacán

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/glorieta-de-colon/prd-garantiza-su-registro-con-el-distrito-12-tlalpan-gam-iztacalco-coyoacan/>

Los escenarios electorales para el PRD de la Ciudad de México prevén que el partido va a conservar el registro en la capital, y que además puede tener más votación que en 2021, en que obtuvo el 5.3% de los sufragios. FOTOS: Especial

Glorieta de Colón

Los escenarios electorales para el PRD de la Ciudad de México prevén que el partido va a conservar el registro en la capital, y que además puede tener más votación que en 2021, en que obtuvo el 5.3% de los sufragios.

Son varios los puntos en que el perredismo puede ganar, incluso por sí solo. Un caso prominente es el Distrito 12 local, con cabecera en la Cuauhtémoc, donde la candidata a diputada Rita Cecilia Contreras ha emparejado a la contendiente de Morena, Leonor Gómez. Y es que, en la campaña ha sumado as simpatías no solo de vecinos y vecinas, sino de dueños de puestos en mercados públicos.

Este panorama la lleva, además, a estar ya en las preferencias por encima de las candidatas del PRI y PAN por el mismo distrito, Maxta González y Frida Guillén.

Otra zona de la capital donde el PRD también aspira a tener buena votación es en Gustavo A. Madero, donde los candidatos a diputada local y diputado federal, Nora Arias y Miguel Mancera, respectivamente, apuntan a ganar su distrito. Ahí compiten en coalición con el PAN y PRI, lo mismo que la candidata a alcaldesa, Maricela Gastelú, quien es competitiva.

También en Tlalpan, donde gobierna Alfa González, perredista, en que tiene todas las posibilidades de ganar. Coyoacán e Iztacalco también pueden arrojar un buen número de votos para el perredismo, y lo que sumen en el resto de la capital.

Gaby Salido da cátedra política a Romo

Este viernes se celebró el debate chilango, organizado por el IECM, entre los candidatos a diputados locales por el Distrito 5, Gabriela Salido, de la coalición Va X la Ciudad de México, y Víctor Hugo Romo, de Morena.

Extraña la actitud del morenista, porque él es quien parecía el opositor, y no Salido, pues salió a golpetear, atacar a su adversaria, con supuestas propuestas legislativas sólo para pegar y pegar. La actitud de Romo dejaba ver que trae información de que las tendencias electorales no le favorecen a él y tampoco a su candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada. Su agresividad no tendría otra expresión.

Salido sacó la experiencia, la clase, las propuestas y dio una cátedra a Romo de altura de miras, mientras que él, como siempre, careció de estatura política. Salido lo acusó de haber actuado con misoginia en su contra, y recordó que esa es su actitud de siempre, como lo hizo con su colaboradora en un video que se difundió hace tiempo, en el que hasta groserías le dice.